

COMUNICADO

Traslado de paciente del Hospital Escuela al Instituto Nacional del Tórax se hizo según los protocolos sanitarios

El traslado de un paciente realizado hoy del Hospital Escuela hacia el Hospital del Tórax se hizo según los protocolos sanitarios establecidos.

El paciente del sexo masculino procede de México y llegó al país el día 6 de marzo vía terrestre a la ciudad de San Pedro Sula, y desde esa ciudad se trasladó a Tegucigalpa en busca de atención médica en el Hospital Escuela, donde fue diagnosticado de una infección respiratoria grave con fiebre, tos y hemoptisis, y con diagnóstico probable de una tuberculosis pulmonar.

Por su cuadro clínico, el paciente fue trasladado al Instituto Nacional del Tórax para su evaluación y debido a que viene de México posee lo que se denomina nexo epidemiológico, por lo que se procedió a tomarle las muestras y se enviaron al Laboratorio Nacional de Virología para el procesamiento de la muestra y descartar o no que esté infectado con Covid-19 Coronavirus.

Podemos confirmar que al día de hoy Honduras NO posee ningún caso confirmado de Coronavirus e invitamos a la población a seguir tomando todas las medidas de prevención, entre ellas:

- * Evitar el contacto cercano con personas enfermas.
- * Evitar tocarse los ojos, la nariz y la boca.
- * Quedarse en casa si está enfermo.
- * Cubrirse la nariz y la boca con un pañuelo desechable al toser o estornudar y luego botarlo a la basura.

* Limpiar y desinfectar los objetos y las superficies que se tocan frecuentemente, usando un producto común de limpieza de uso doméstico en rociador o toallita.

* Seguir las recomendaciones de los CDC sobre el uso de mascarillas.

* Lávese las manos frecuentemente con agua y jabón por al menos 20 segundos, especialmente después de ir al baño, antes de comer, y después de sonarse la nariz, toser o estornudar.

Tegucigalpa, 7 de marzo del 2020